

「佐賀牛すき焼き弁当」 2年連続の優勝!



▲「佐賀牛すき焼き弁当」(税込1,260円)を手に笑顔の池田さん。いまや全国区の人気弁当だ。

全50品の頂点に

3月7日、「第9回九州

駅弁グランプリ」の最終投票会が行われ、JR武雄温泉駅構内のカイロ堂が製造する「佐賀牛すき焼き弁当」が優勝しました。

この駅弁は、最高級A5等級の佐賀牛を使用し、やわらかくすき焼き風に味付けした肉をご飯の上にたっぷりのせた豪華な一品です。

◆問合先／カイロ堂
JR武雄温泉駅
観光案内所内
0954(22)27767

味を改良し
さらに進化

カイロ堂マネージャーの池田淳子さんに話をうかが



山内東小学校が「第53回交通安全全国民運動中央大会」において、交通安全優良学校の全国表彰を受けました。県内の学校で唯一の受賞です。



▲「今回の受賞を機に、さらに交通安全教育を進めます」(稲田義邦 校長)

山内東小、初の全国表彰

車は急には止まれない

うと、「昨年の優勝で知名度も上がり、今回はプレッシャーがあった。さらに味を改良し、子どもから年配の方まで親しまれる味を目指しました」とのこと。

受賞後は反響も大きく、長蛇の行列ができるそうですが、池田さんは「この栄誉に恥じないおいしい物を作り続けたい」と力強く語っていました。

みんなもぜひ、2連覇の味を味わってみてください。

女性初・最年少で優勝

3月3日に千葉県野田市で開催された国内最大級の



猛禽類の祭典「フライイトフェスティバル」において、石橋美里さん(橘町)がハヤブサの部優勝を飾りました。女性初、最年少での快挙達成です。

これまで「女子高生鷹匠」として活躍してきた石橋さんは今春の大学進学が決まっており、今後も鷹匠としてのさまざまな活動を続ける予定です。今後のさらなるご活躍をお祈りいたします。

タ2013】において、石橋美里さん(橘町)がハヤブサの部優勝を飾りました。女性初、最年少での快挙達成です。

学校別の状況を公表 より強い信頼関係を

体罰の第1次調査結果

おける体罰の実態把握を行つきました。

文部科学省や県教育委員会の依頼に沿つて、学校に

武雄市教育委員会では、

月々平成25年1月に、市教育委員会で処分を行った事案第1次調査結果」をこのほど公表しました。

体罰問題の重要性から、

①調査・公表を契機として、より強い信頼関係を築くこと

②体罰禁止の趣旨を周知徹底すること

③各学校の教職員の意識向上を図ること

をねらいに、学校別の状況を公表することとしました。

体罰は 決して許さず

また、今回新たに調査についても、事実を正確に把握し、体罰は決して許さない行為として厳正に対応します。

さらに、教職員と児童生徒、保護者との信頼関係を築けるように努めるとともに、体罰の訴えや教職員との関係の悩みを相談できる体制を整備していきます。

学校名	該当教職員	被児童生徒	内 容	傷害の程度	学校・市教育委員会の対応
武雄小	1	1	授業中、態度が悪かった児童に対して、注意をしても改善が見られなかつたため、顔を平手でたたいた。鼻血が少し出た。	鼻血	教師本人が校長に申し出、校長とともに保護者・児童に謝罪をする。校長より市教委に報告があり、校長より厳重注意を行う。
川登中	1	1	学校外の体育施設で運動部活動の練習試合の最中、生徒の怠慢プレーに対して平手でたたいた。	なし	生徒・保護者及び相手方の校長・関係者にも不快な思いをさせたことを謝罪する。校長より市教委に報告があり、校長・教諭に対し市教委より厳重注意を行つ。